



Rolle, le 23 novembre 2015

Un chef d'Eldora SA grand vainqueur 2015 du concours « Les Toqués » de GRTA

Dans le cadre des Automnales qui ont eu lieu du 13 au 22 novembre 2015 à Palexpo, le concours de cuisine « Les Toqués de GRTA » a présenté un show journalier avec les meilleurs cuisiniers des restaurants de collectivités labellisés Genève Région-Terre Avenir. Le thème que les cuisiniers devaient défendre était « Les couleurs du terroir genevois ».

Eldora SA est un des partenaires privilégiés de GRTA depuis de nombreuses années. C'était l'occasion pour ses chefs de démontrer leur savoir-faire et leur créativité, en cuisinant exclusivement des produits locaux.

Les deux finalistes de cette première édition sont Olivier Géry, responsable du restaurant Eldora SA du Centre de formation d'Ecogia à Versoix et Benjamin Venant, responsable du restaurant Eldora SA de Tradall SA à Meyrin.

Après une finale très disputée, c'est finalement Benjamin Venant qui a été désigné par le jury comme « La Toque 2015 ».

Sur la page Facebook d'Eldora SA et sur la page Youtube d'EldoraTV, vous découvrirez ce concours en images et en vidéos.

Pour de plus amples informations :

Eldora SA • Jean-Marc Brandenberger • Directeur marketing et communication
A-One Business Center • Z.A. La Pièce 4 • CH- 1180 Rolle
Tél. +41 21 804 55 55 • jean-marc.brandenberger@eldora.ch